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第 123 回番組審議会議事録 

㈱ 中国コミュニケーションネットワーク 

 
 開催日時 2025 年 2 月 13 日（木）午前 11 時 

 開催場所 中国経済クラブ（中国新聞社８階） 

 出席者 

① 委員側 

• 出席委員 ５人 

木谷 健（比治山学園理事長） 

牛来 千鶴 (ソアラサービス代表取締役社長) 

中川 元彗 (浄土真宗本願寺派善正寺住職) 

向井 良（弁護士） 

吉田 朋子（和奏光夜実行委員会代表） 

• 欠席委員 ２人 

中川 圭（乳がん患者友の会きらら理事長） 

道面 雅量（中国新聞社文化担当部長） 

② 会社側出席者 ２人 

社長兼放送局長   小見山 文男 

制作担当      渡邊  康美 

 議題 

• 開会あいさつ 

• 番組試聴「ムネ ザ トーク Ｒ」 

• 委員の感想、意見 

• 訂正や苦情の報告と前回以降の業務報告 

• 質疑応答、その他 

◇ 番組「ムネ ザ トーク Ｒ」（2025 年 1 月 22 日放送） 

2024 年 10 月から、毎月第２、４水曜日の「朝ラジ！」で放送中。広島県サ

ッカー協会会長の宗政潤一郎さんがナビゲーターを務め、サッカーにまつわる

幅広い情報を話すコーナー番組です。パーソナリティーははっぴー。 

＜番組に対する委員の意見・感想＞ 

• 広島はスポーツ王国と言われた。とりわけサッカーは、活躍の歴史がある。番

組は、サッカーの全般的な知識を伝えようとしており、リスナーは入っていき

やすい。スポーツ活動は、学校から社会体育になっている。部員の減少で、一

つの学校では団体戦などがやりにくくなっている。メディアでサッカーがひん

繁に取り上げられることで、選手のすそ野の広がりにつながる。 

• パーソナリティーの質問が素人目線のため、素人が知りたい返答を巧みに引き
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出している。宗政さんとパーソナリティーのやりとりを聞いていると、もう少

し深いテーマでもリスナーにちゃんと伝わると思った。 

• サンフレがある広島にふさわしい番組だ。高校サッカーのＰＫ戦の見方などは

非常に参考になった。サッカーが好きな子は小学校から地域のクラブチームで

活動している。サッカー番組は、そうした地域の盛り上げに一役買うのではな

いだろうか。 

• 宗政さんの名前は知っていたが、声は初めて聞いた。朝の時間帯の番組で、聞

きやすくて元気のよい声、ＢＧＭも明るくていい。しかもうん蓄のある中身な

ので、なおさらいい。 

• 私はスポーツ音痴なので、どんな番組なのか、興味を持っていた。まず宗政さ

んの声が若い。とても 60 歳代後半とは思えない。豆知識的な話が豊富で、聞

いたことを誰かに話したくなる。サッカーの情報なのに、スポーツ以外の知識

にもつながるような内容でもあった。 

◇ 訂正や苦情の報告と前回以降の業務報告 

• 訂正やリスナーから番組に関する苦情はありませんでした。 

• 2024 年 12 月 29 日(日)～2025 年１月３日(金)まで、年末年始の特別番

組「初詣は二葉山山麓七福神めぐり」(１時間)を放送しました。 

以上 


